

**CHAUFFE-EAU SOLAIRES INDIVIDUELS
DOMESTIC SOLAR WATER HEATERS**

Délivré à / Granted to

ELLIOS INDUSTRIES

*Rue Jean-Baptiste Lamarck
Z.I. des Morandières – BP 607
53006 LAVAL Cedex*

Pour les produits suivants / For the following products

SOLAR COMPAQ – COMPAQ MATIQ NF CESI

(Références et caractéristiques données en annexe / References and characteristics given in attached appendix)

Fabriqués dans le(s) site(s) / Manufactured in the production plant:

53000 LAVAL (FRANCE)

Ce certificat est délivré par CERTITA dans les conditions fixées

par le référentiel de certification NF 441 – Chauffe-Eau Solaires Individuels

En vertu de la présente décision notifiée par CERTITA, AFNOR Certification accorde le droit d'usage de la marque NF à la société qui en est bénéficiaire pour les produits visés ci-dessus, dans les conditions définies par les règles générales de la marque NF et par le référentiel de certification NF mentionné ci-dessus.

This certificate is issued by CERTITA according to the certification rules NF 441 Domestic Solar Water Heaters.

On the strength of the present decision notified by CERTITA, AFNOR Certification grants the right to use the NF Mark to the grantee for the aforementioned products, within the frame of the general conditions applying to the NF Mark and to the aforementioned NF certification.



Organisme accrédité
n° 5-0517
Portée disponible sur
www.cofrac.fr

Date de début de validité : 04-05-2012
Effective date

Date de fin de validité : 31-12-2013
Expiry date

Etabli à Courbevoie, le 04-05-2012

Pour CERTITA
Le Président

François-Xavier BALL

Certificat n° E 0006